

#BEAMTENPOLITIK 15. April 2024

# Personalratswahlen 2024: Endspurt beim EBA

Der Wahlkampf für die Personalratswahl bei Eisenbahn-Bundesamt (EBA) geht in die Zielgerade. Die Kolleg:innen beim EBA wählen in dieser Woche ihre Interessenvertreter:innen für die kommenden vier Jahre.



Der GPR-Vorsitzende Jochen Schünemann und seine Kolleg:innen haben zum Endspurt noch einmal eine Wahlkampf-Aktion gestartet: Mit einem Schoko-Nikolaus machen sie noch einmal auf diese entscheidende Wahl aufmerksam. Denn der Nikolaus ist zu spät – die Wähler:innen nicht. Noch bis Freitagmittag haben sie die Möglichkeit, ihre Stimme abzugeben.

Der von der Bundesregierung angekündigte Investitionshochlauf in der Schieneninfrastruktur bringt in den kommenden Jahren viele Herausforderungen für die Beschäftigten des EBA und ihre Interessenvertreter:innen mit sich, Stichworte Personalsituation, Arbeitsbelastung. Deshalb sind die Personalratswahlen in diesem Jahr enorm wichtig.

„Wir nehmen dich mit“ – dieses Wahl-Motto der EVG und ihrer Kandidierenden ist bewusst und gut gewählt. Bereits in den vergangenen Jahren haben die Kolleginnen und Kollegen hervorragende kreative Lösungen gefunden, immer sehr nah an den Interessen und Bedürfnissen der Belegschaft. Und so soll, so wird es auch in den kommenden vier Jahren sein!



[Alle Bilder anzeigen »](#)